



AFP

**Con el aplazamiento** en la implementación de la metodología, Javier Milei busca evitar especulaciones.

## ARGENTINA:

# EQUIPO DE MILEI SUFRE BAJA DEBIDO A "TIMING" PARA CAMBIO EN EL ÍNDICE DE INFLACIÓN

El gobierno del Presidente Javier Milei anunció que pospondrá el uso de una nueva metodología para medir la inflación, apenas unas horas después de que el jefe de estadística de Argentina renunciara a su cargo.

Marco Lavagna renunció el lunes por la mañana a la dirección del Instituto Nacional de Estadísticas y Censos de Argentina (Indec) sin indicar una razón. El zar de economía de Milei dijo más tarde que se debía a un desacuerdo sobre el momento de la implementación.

"Marco tenía como fecha implementarlo ahora. Y con el presidente siempre tuvimos la visión que habría que implementar un cambio una vez que el proceso de desinflación ya estuviera totalmente consolidado", dijo el ministro de Economía, Luis Caputo, a una estación de radio el lunes en la tarde, según reportó Bloomberg.

Caputo afirmó que cambiar la metodología ahora podría haber dado lugar a especulaciones sobre la manipulación de las estadísticas, a pesar de que algunas estimaciones apuntan a que la próxima serie de cifras de inflación podría ser más alta como resultado de la nueva fórmula.

Argentina publicará la próxima semana los datos de precios al consumidor de enero, y el banco central había advertido que la nueva metodología —entre otros factores— crearía "incertidumbre" en las perspectivas.